
1 4 １　大甕産業廃棄物処分場問題について 市 長

（１）田堤ため池について

　①田堤ため池の放水について

　②防火用水としての役割について

（２）公害防止協定について

（３）中間処理施設（焼却炉）の変更について

（

）
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2 1 １　農業政策について 市 長

（１）外部環境の変化に伴う市内の農業に対する影響について

　①ＴＰＰに関する市長見解について

　②戸別所得補償及び今夏の異常気象の影響について

　③市内の農業の方向性について

（２）ブランド化への取り組みについて

（　①ブランド化推進の全体像とスケジュールについて

　②ブランド構築の主体とその枠組みについて

　③ブランド化の目標とする指標や成果の把握について

（３）６次産業化について
）　①取り組みの進展状況と今後の展開について

（４）有機農法について

　①有機農業の取り組みの進展状況について

　②推進体制のあり方について

２　移住促進と観光施策について 市 長

（１）南相馬市ふるさと回帰支援センターの取り組みについて

　①交流プログラムの進捗状況について

　②センターの活動実績について

　③今後の展開について

（２）観光施策について

　①本市の観光のあり方について

　②ニューツーリズム支援事業について

　③観光とふるさと回帰の連携について

３　地上デジタル放送について 市 長

（１）難視聴地域について

　①地上デジタル放送の難視聴対策について

　②地上デジタル放送が受信できなくなることによる市民生活へ

　　の影響について

　③地上デジタル放送が受信できない世帯への対応策について
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3 18 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）平成２３年度予算編成方針について

　①地域経済の現状について

　②平成２３年度予算編成方針における地域経済に対する考え方

　　について

　③平成２３年度の重点施策について

（（２）南相馬市森林整備計画について

　①南相馬市森林整備計画の進捗状況について

　②木質バイオマスの活用支援について

（３）地域ブランド化について
）　①農産物のブランド化の取り組みについて

　②南相馬市ブランドについて

（４）雇用対策について

　①企業誘致について

　②工業基盤基本計画策定事業について

4 17 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）地域経済の活性化と雇用対策について

　①地域経済の活性化策について

　②地産地消（地元の資源、人材、技術等を生かす）の考え方に

　　ついて

　③雇用の場の確保と就職支援策への取り組みについて

（２　循環型社会形成実現への取り組みについて 市 長

（１）バイオマスタウン構想実現に向けた取り組みについて

　①本市のバイオマスタウン構想について

（２）行政と市民が一体となったごみゼロ自治体の実現について

　①将来的な中間処理施設、最終処分場の整備について

　②排出されるごみの減量化、資源化について
）　③市民との協働によるまちづくりについて

３　南相馬市における高齢者福祉施策について 市 長

（１）高齢者福祉施策等の整備について

　①高齢者福祉施設の今後の整備と充足状況について

　②グループホームの整備状況と今後の計画について
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5 11 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）議会に対する姿勢について

　①議会との信頼の醸成について

　②答弁について

　③与党と野党について

（２）地産地消について

（２　行財政改革について 市 長

（１）視点について

　①質の改革について

　②量の改革について
）（２）株式会社南相馬市役所について

　①市民はお客様の視点について

　②市職員の意識改革について

（３）財政健全化の目標について

　①平成２５年度までに市債等残高１００億円削減について

　②平成２５年度までに経常収支比率９０％未満へ改善について

（４）改革の項目について

　①事業の見直しについて

　②組織の簡素化、効率化について

　③持続可能な財政構造への転換について

　④定員管理・職員数の適正化について

　⑤市民の視点に立ったサービスの向上について

　⑥市民との協働の推進について

　⑦民活による公共サービスの向上について

　⑧市民との情報の共有化について

　⑨人材育成と活用について

３　小高区水道事業について 市 長

（１）小高区の上水道の現況について

（２）大井塚原、神山地区上水道事業について

（３）今後の実施について

４　土地利用計画について 市 長

（１）北泉大規模市有地（グリーンパーク）の利活用について

　①現況について

　②今後の利活用について

（２）大甕苗畑跡地の利活用について

　①現況について

　②今後の利活用について

５　スポーツ振興について 市 長

（１）各種大会の誘致について

　①施設整備について

　②スポーツ交流による地域経済の活性化について

６　高齢者の生活支援について 市 長

（１）独居高齢者等の支援について

　①生活を支える仕組みについて

　②実態調査による具体的な支援策を定めることについて
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6 7 １　市が抱える課題について 市 長

（１）公共建築物等木材利用促進法への対応について

（

）

7 3 １　低炭素社会に向けた取り組みについて

（１）環境政策について

　①ＣＯ2削減に対する基本的な考え方及び取り組みについて 市民生活

　②ＣＯ2削減の数値目標と達成状況について 部 長

　③太陽光発電システム設置補助のこれまでの実績と今後の推進

　　について
（　④次世代省エネ基準と高効率機器導入に対する考え方について 建設部長

　⑤市有建物の低炭素社会に向けた取り組みについて

（２）原町火力発電所における木質バイオマス燃料導入について

　①原町火力発電所における木質バイオマス燃料導入について、 総務企画

）　　本市としての基本的な考え方について 部 長

　②木質バイオマス燃料の導入に対する今後の対応について 経済部長

　③農林水産振興プランとの整合性について

（３）メガソーラー発電導入について

　①本市としての基本的な考え方について 総務企画

　②本市の今後の取り組みについて 部 長
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日
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8 14 １　行政経営のあり方について 総務企画

（１）来年度予算編成方針について 部 長

　①来年度予算編成における重点施策について

　②スクラップアンドビルドの基本的考えについて

（２）「株式会社南相馬市役所」を幸福創造企業ととらえる考え

　　　方について
（　①「市民の幸福」について

　②「市民の幸福」実現に向けた具体的な考え方について

２　大甕産業廃棄物処理施設問題について

（１）大甕産業廃棄物処理施設に係る経過について

　①「産業廃棄物処理施設に係る公害防止協定」に基づく環境保 市民生活

　　全対策基金の設定について 部 長

）　②株式会社原町共栄クリーンからの開発行為変更届について 建設部長

　③県への要請と対応について 市民生活

部 長

　④田堤ため池の設計変更について 経済部長

３　合併後の一体化と公平性について

（１）下水道事業における受益者負担のあり方について 上下水道

　①公平な受益者負担について 部 長

　②下水道事業の賦課のあり方について

４　花とみどりいっぱいのまちづくりについて 総務企画

（１）「花とみどりいっぱいのまちづくり構想」の具体的な取り 部 長

　　　組みについて

　①「花とみどりいっぱいのまちづくり構想」策定について

　②「花とみどりいっぱいのまちづくり」を一体的、全庁的に取

　　り組む考えについて

　③来年度の重点施策としての考えについて

５　選挙のあり方について 選 管

（１）今回の市議選における課題について 委 員 長

　①投票率について

　②公職選挙法における違反注意について

（２）費用対効果を含めた見直しと対応について

　①投票時間のあり方について

　②ポスター掲示板について

６　事業仕分けについて 市 長

（１）第２回事業仕分けの課題と反省について 公 室 長

　①第２回事業仕分けの課題について

　②今後の取り組みについて

　③専門家を取り入れる考えについて
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月
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日
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9 13 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）常勤講師の実態について

（２）下水道の整備促進について

（３）生物多様性について

（４）フードデザート（食の砂漠）について

（５）指定管理者制度について
（（６）新卒就職支援策について

（７）環太平洋連携協定について

（８）エコチル調査について

）

10 16 １　安心で快適なまちづくりについて 市 長

（１）災害に強いまちづくりについて

　①豪雨対策の推進状況について

　②今後の課題と計画について

（２）生活道路の整備促進について

　①現状の課題と計画について
（　②今後の整備の進め方について

（３）交通弱者対策について

　①「南相馬市地域公共交通総合連携計画」の進捗状況について

　②３区の公共交通体系の確立について

（４）地上デジタル放送の対応について

　①難視聴地域の現状について

　②今後の対応策について

　③生活弱者に対する支援について

２　教育行政について 教 育 長

（１）幼保一体化について
）　①幼稚園・保育園一体化の検討状況について

　②今後の進め方について

（２）小高幼稚園における３歳児保育について

　①小高幼稚園３歳児保育の現状と課題について

　②今後の進め方について

３　牛島地区の温泉施設の整備について 市 長

（１）計画内容の必要妥当性について

（２）市内事業者への影響について
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月

13

日

公
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11 12 １　市が抱える諸課題について 選 管

（１）選挙のあり方について 委 員 長

　①投票率のアップ策について

　②お金のかからない選挙実現の可能性について

　③今回の選挙で浮かび上がった問題点について

２　市長の政治姿勢について 市 長

（（１）記者会見やマスコミ取材に対する市長発言について

　①副市長の人事について

　②市議選の結果について

　③相馬野馬追の日程変更について
）　④「すぐにやります課」の業務内容・利用頻度について

（２）行政のきめ細やかな対応について

　①議員、区長会、市民から寄せられた意見・要望に対する対応

　　について

　②病院問題について

　③積極的な企業誘致活動の展開について

（３）第２回事業仕分けについて

12 19 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）人口減少の対応について

　①人口減少の実態について

　②人口減少の今後の対応について

（２）企業誘致対策について

　①企業誘致の推進について
（（３）公共工事の促進について

　①経済効果について

（４）「まちなかひろば」について

　①今後の運営について

（５）地域の医療について

　①常勤医師の現況について

）

12

月

14

日

今
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13 15 １　農業危機緊急対策について 市 長

（１）米価下落対策について

　①市独自の救済策の実施について

　②市独自救済策の財源を財政調整基金に求めることについて

　③国に対して緊急対策の提言について

（２）今夏の猛暑・干ばつ対策について
（　①具体的対策の実施について

　②緊急対策認識薄弱と柔軟性の弱さの克服について

（３）ＴＰＰの参加について

　①ＴＰＰの日本導入における市場価格の下落認識について

　②市から政府への緊急の申し入れについて

２　合併の原点について 市 長

（１）地域自治について

　①法体系での位置づけについて

　②地域協議会の活用について
）　③住民の力を信じた各種施策の展開について

（２）合併理念における住民サービスについて

　①住民サービスの調整について

　②廃止されたサービスの復活について

12

月

14

日

日
本
共
産
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議
員
団

渡

部

　
寬

一
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14 8 １　本市の農業政策について 市 長

（１）農業による経済活性化対策について

　①新規需要米作付による所得向上策について

　②特別栽培米の価格補償について

　③飼料米の出荷に対する赤字対策について

　④米粉米の本格的な導入について
（　⑤ＴＰＰ対策について

２　本市の経済活性化対策について 市 長

（１）雇用対策について

　①来春新卒者の雇用内定状況と雇用対策について
）（２）企業誘致について

　①現在の企業誘致の状況について

　②工業団地の必要性について

（３）高速道路開通に伴う観光交流対策について

　①交流人口の拡大と二地域居住の推進について

　②通年型観光の取り組みについて

（４）住宅リフォーム助成制度について

　①住宅リフォーム助成制度の導入について

３　スポーツ振興について 教委理事

（１）スポーツ施設の整備について

　①野球場の整備について

　②パークゴルフ場の整備について

　③ゲートボール場の整備について

（２）スポーツ応援団について

　①応援団の支援について

12

月

14

日

友
和
会

田
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正
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15 22 １　牛島地区整備事業について 市 長

（１）牛島温泉交流施設の基本計画について

　①温泉交流施設の完成に向けたスケジュールの確認について

　②温泉井戸の調査について

　③温泉施設として宿泊施設等について

　④地元行政区との公共施設としての合意について
（　⑤地元住民との東北電力協力金趣旨についての合意について

　⑥市民の望む早期実現について

２　農林漁業振興について 市 長

（１）本市における米作農家の現状について

　①市内における米作況結果について

　②ＴＰＰへの参加について
）　③今後の米作農家支援について

（２）有害鳥獣被害対策について

　①有害鳥獣による被害の実態について

　②被害防止策の実施状況とその効果について

　③被害地域の拡大に対する対策について

　④ニホンザルの個体数増加に対する対策について

（３）漁業振興について

　①水産資源の枯渇について

　②水産資源枯渇の要因について

　③水産資源の保護・管理について

16 9 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）市政運営の方針について

　①市政運営の考え方について

　②各自治区発展の考え方について

　③市債削減に伴う新市建設計画事業の調整手法について

（２）第２回事業仕分けについて
（　①事業仕分けの目的と対象事業の選定方法について

　②第１回事業仕分けの成果について

　③平成２３年度予算編成方針への影響について

　④事業仕分けの費用対効果について
）　⑤事業仕分けの今後の取り組みについて

２　地域経済支援対策について 市 長

（１）農業支援について

　①市独自の農業支援策について

　②環太平洋連携協定（ＴＰＰ）加入の考え方について

（２）地域経済活性化対策となる公共事業の取り組みについて

　①公共事業の予算確保について

12

月

15

日

細

田

　
　
廣

友
和
会

12

月

14

日

西

　
　
銑

治

改
革
ク
ラ
ブ

11



質
問
日

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨
答 弁 を

求める者

質問
順序

議席
番号

氏名

17 2 １　選挙のポスター掲示板について 選 管

（１）費用対効果から見たポスター掲示板の設置について 委 員 長

　①掲示板設置距離の目安について

　②具体的な改善箇所の対応について

２　市長の政治姿勢について 市 長

（１）事業仕分けについて
（　①インターネットによる録画中継について

　②職員の意識改革について

３　常磐高速道に対する市の対応と成長戦略について 市 長

（１）当市がこうむるストロー現象の影響について
）　①ストロー現象の影響調査の実施について

　②お金と人の流出に対する対応策について

（２）インターチェンジのネーミングの重要性について

　①決定までの具体的なプロセスと日程について

　②インターチェンジ名称について

　③名称の地域連携について

（３）鹿島サービスエリア利活用拠点整備事業基本計画について

　①東日本高速道路株式会社の開発計画について

　②スマートインターチェンジの重要性及び実現性について

　③サービスエリア整備及び市施設整備の現状と課題について

18 10 １　暮らし応援の市政課題について 市 長

（１）安心して医療が受けられる国民健康保険のあり方について

　①国民健康保険税の引き下げについて

　②資格証明書の交付について

（２）安心して介護が受けられるようにするための対応について

　①特別養護老人ホームの入所待機者解消の対策について
（　②介護保険施設利用料の負担を軽減する対策について

（３）子供医療費無料化の年齢引き上げについて

　①中学校卒業時までの通院医療費無料化の実現について

（４）高齢者等の外出を支える「乗り合いタクシー」について

　①デマンド交通の全市での実現について

（５）暮らし応援施策の財源について

　①大型事業の抜本的な見直しについて

２　大甕の自然環境を守っていくために 市 長

（１）大甕産廃処分場への対応について
）　①信頼性に乏しい「原町共栄クリーン」への対応について

　②県に対する対応について
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